
10月1日火曜日、周東体育センターで輝楽会が行われました。 10月と言うの

に、真夏の暑さでした。 県内より71名の参加がありました。

　　理事長挨拶 　輝楽会会長挨拶 最高齢で参加の
藤河さん！
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          1チーム6人で11チームに分かれました

試合終了後順位の発表があり、チーム全てに賞品＋藤河さんが編んだ小物
が渡されました。　いつも組まない方とのダブルス団体戦、とっても盛り上が
りました。

　　　　　1試合7分3ゲームを3試合行いました



     輝楽会地区委員さんからのコメント

　　　　　〇 皆さん今日はありがとうございました。不慣れなため、皆さんに助けてもらう
ばかりで、感謝しかありません。 皆さんが楽しそうに試合しているのを見れ
て、とても良かったです。 日頃交流できない人達と、試合やお話ができて、
とてもいい会になったと思います。昼からは人数が多くて、待ってる時間が
長かったりして、どうだったかなと思いましたが、待ち時間も楽しそうにお話
されていて良かったです。 皆さんご協力ありがとうございました。

　　　　　〇 楽しい会でした。 皆さんありがとうございました。

　　　　　〇 準備等お疲れ様でした。 楽しい会でした。

　　　　　〇 緊張感もありつつ楽しく参加させていただきました。 温かい声かけも、沢山
のお気遣いもありがとうございました。 試合時間7分がとても良かったと思い
ます。

　　　　　〇 岩国地区の皆さん、準備や運営お疲れ様でした。 午前中のグループ別の
試合は7分がちょうど良かったです。 午後は人数が多かったので各ランクで
取りまとめる方がいれば、もっとスムーズにできたのではないかと思います。

　　　　　〇 怪我の為、お手伝いのみの参加となりましたが、見ているだけでも楽しめま
したし、久々に会えた方々との会話も楽しくいい1日でした。

　　　　　〇 色々とご準備ありがとうございました。 楽しく1日過ごしました。気付きとして
は、チームのリーダーにはメンバーのデータがあった方がいいのでは？ と
思いました。

　　　　　〇 午前のチーム戦は、４．４．３チームのリーグ戦でした。 ３チームリーグでは
1試合休憩するチームがあり、チーム内でのゲームをしてはと言ったのです
が、休憩を選択されました。 メンバーの中には、午前中だけ参加の方もい
らっしゃったかもしれないので、そこは反省点です。

　　　　　〇 午後はコート設定を、集まった人数に合わせて、臨機応変にされたのが良

かったと思います。 私自身も何人かの人と一緒に途中から気軽に上ランク

にチャレンジする事ができました。 

     輝楽会会長池田さんより

岩国周東体育館で行われた今回の輝楽会交流会、沢山の参加をいただき
ありがとうございました。 皆さん、笑顔とハツラツとしたプレーで、楽しい1日
を過ごされたと思います。 

来年度の交流会は、前期周南地区、後期宇部地区での開催です。 ３月は

役員会と練習会が宇部であります。 皆さんの参加をお待ちしています。

広報　成田


